

Reagan espera persista tregua en Medio Oriente

Washington, julio 26 (AP). El gobierno del presidente Ronald Reagan tiene la esperanza de que el cese del fuego apresuradamente logrado en el Medio Oriente no sólo se mantenga sino que abra nuevos caminos para una acuerdo perdurable entre Israel y sus vecinos árabes.

Funcionarios norteamericanos expresaron la esperanza de que persista la tregua que consiguió elaborar el enviado presidencial Philip C. Habib.

"Estamos alentados y esperamos de que este ce-

se de las hostilidades, este acontecimiento, ponga fin al ciclo de violencia y nos permita seguir adelante para analizar causas de la violencia", dijo David Gergen, portavoz de la Casa Blanca.

El vocero del Departamento de Estado, Dean Fischer, dijo que los esfuerzos proseguirán ahora para "restaurar fuerzas" al proceso de paz en el Medio Oriente. El Secretario de Estado, Alexander M. Haig, calificó al acontecimiento de "un primer paso muy alentador".

Pasa a la página 47

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



CENA PRIVADA. Londres, julio 26 (AP). Nancy Reagan (izquierda), esposa del presidente norteamericano Ronald Reagan, sale ayer de la residencia del embajador de los Estados Unidos John J. Louis tras una cena privada. A la de-

recha el embajador y su esposa. La señora Reagan se encuentra aquí para asistir a la boda del príncipe Carlos con Lady Diana Spencer.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

"MISS JUVENTUD". Manila, julio 26 (AP). Sonriente, la belleza italiana Mónica Ronzoni, de 18 años, hace con su mano el gesto de la victoria después de haber sido coronada "Miss Joven Internacional de 1981". Entre los premios que ganó se cuentan un automóvil y cinco mil dólares en efectivo.

Carrera armamentista niega Herrera Campins

Caracas, julio 29 (AP). Los planes de Venezuela para convertirse en la primera nación latinoamericana en adquirir los modernos aviones de combate F-16 de fabricación norteamericana, son materia de controversia aquí y en países vecinos.

Guayana, pequeño país limítrofe en extremo nordeste de América del Sur, solicitó formalmente al Departamento de Estado norteamericano que bloquee la venta de esos aviones a Venezuela.

Colombia, otro vecino, expresó "preocupación" por el riesgo de una carrera armamentista en la región.

Venezuela mantiene disputas fronterizas o territoriales con ambas naciones.

El gobierno dice que la controversia es prematura, y de todos modos injustificada. "No estamos en una carrera armamentista", dijo el presidente Luis Herrera Campins, del Partido Social-

Demócrata, y agregó que Venezuela no tiene "planes agresivos" contra ninguna nación.

Necesidades

"Lo que hacemos es simplemente renovar algún equipo obsoleto de nuestras fuerzas armadas, a fin de ponerlo al día con las necesidades del país", manifestó.

El gobierno no indicó aún cuántos aviones superpónicos de combate F-16 piensa comprar, ni cuando hará el encargo. Versiones de prensa mencionaron que Venezuela adquirirá entre 24 y 48 aviones de ese tipo.

Asimismo, el gobierno destemió las versiones de que el departamento bloquee o postergue indefinidamente la autorización para que el país efectúe la compra, a causa de la oposición de Colombia y Guayana.

El comandante en jefe de la Fuerza Aérea, Brigada-

Pasa a la página 63

E.U. refuerza envío de asesores a El Salvador

Washington, julio 26 (UPI) (Por Richard C. Gross). Cuatro médicos del ejército y dos especialistas en seguridad de helicópteros se sumarán a los consejeros norteamericanos que están en El Salvador, informaron fuentes de la defensa.

Agregaron que 56 consejeros estadounidenses fueron enviados a El Salvador este año, pero que solamente 35 permanecen allí.

Las fuentes dijeron que los consejeros formaban parte de una estrategia a largo plazo para fortalecer a las fuerzas armadas de El Salvador, con la esperanza de neutralizar a los guerrilleros izquierdistas, para introducir reformas políticas y sociales.

Señalaron que la administración también está estu-

diando una petición de la Junta de Gobierno salvadoreña de enviar un equipo de ingenieros para entrenar a los salvadoreños en la reparación de caminos, construcción de puentes y preparación de zonas de aterrizaje para helicópteros.

Acuerdo

Estados Unidos y el gobierno que preside el ingeniero José Napoleón Duarte están de acuerdo en que una solución militar con respecto a los guerrilleros es imposible si continúa la situación actual, y las fuentes dijeron que "a la larga los guerrilleros triunfarán".

Una fuente con acceso a material confidencial, y que

Pasa a la página 60

"La violencia altera la paz" dice Juan Pablo II

Ciudad del Vaticano, 26 julio (AP). (Por Clara Hemphil). El Papa Juan Pablo II pidió hoy, en mensaje gravado en el hospital donde ha sido sometido a tratamiento por una infección viral, que se ore por el Líbano y por todos los lugares en que la violencia altera la paz.

El Santo Papa pidió también con voz firme y energética que se dijeran oraciones por las víctimas de secuestros, especialmente por Roberto Peci, a quien la Brigadas Rojas han "condenado a muerte".

"Oró por todos los los lu-

Pasa a la página 63



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN RESIDENCIA. Oxford, Gran Bretaña, julio 26 (AP). La primera ministra Margaret Thatcher (derecha) con la señora Nancy Reagan, esposa del presidente de los Estados Unidos en la residencia campestre de la dirigente británica. La señora Reagan asistirá a la boda del príncipe Carlos con Lady Diana Spencer que se realizará el 29 de julio.

Créese en E.U. que se reorganizará Junta

Nueva York, julio 26 (AP). La revista Newsweek dice en su edición de esta semana que "en lo que podría ser una reorganización mayor" en el gobierno del presidente José Napoleón Duarte, se pronostica que un hombre de negocios conservador in-

tegrará próximamente la Junta de Gobierno salvadoreña.

La revista dice que tal medida "sería una concesión mayor a los conservadores de la comunidad comercial que ha criticado los programas de reforma

Pasa a la página 13

Breves Internacionales

"Miss Universo" visita a Herrera Campins

Caracas, 26 julio (AP). Irene Saez, la bella venezolana coronada Miss Universo el lunes pasado en Nueva York, visitó ayer al presidente Luis Herrera Campins en el Palacio de Miraflores y luego acompañó al jefe de estado a la inauguración de un boulevard en un barrio de esta capital.

Pérdida del café en Sao Paulo

Sao Paulo, 26 julio (AP). El estado de Sao Paulo perdió casi dos tercios de su cosecha cafetalera de 1981-82, afirmó el secretario de Agricultura del Estado, Afif Dolings.

Dolings dijo anoche que las heladas recientes dañaron dos tercios de los cafetos del estado. El Departamento de Agricultura calculó que la cosecha del año próximo en Sao Paulo bajará de unos 10.1 millones de sacos a 3.6 millones.

Fuerte sismo sacude a México

México, julio 26 (UPI). un temblor de una magnitud de 5.0 grados sacudió anoche la capital mexicana, pero

Pasa a la página 21